

Ruhrtalbahn / VIAS Rail

Trotz verschnupfter Arbeitgeber – ein erster Zwischenerfolg

Am 14. November 2023 sollte die erste Verhandlungsrunde mit der Arbeitgeberseite in Frankfurt am Main stattfinden. Leider mussten sich alle angekündigten Vertreter des Arbeitgebers kurzfristig wegen Krankheit entschuldigen, ein Nachladen weiterer Bevollmächtigter schien dem Arbeitgeber nicht möglich. Wir wünschen den Arbeitgebervertretern rasche und vollständige Genesung, denn wir brauchen sehr zeitnah einen wachen, fitten und lösungsorientierten Arbeitgeber am Verhandlungstisch.

Es gibt allerdings auch Positives zu berichten: Die Arbeitgeberseite sagte fernmündlich bereits einen Abschluss einer Inflationsausgleichsprämie für die Minderung der in der Vergangenheit gestiegenen Verbraucherpreise zu!

Genaugenommen handelt es sich um den InflationsausgleichTV RTB/VIAS mit im Kern folgendem Inhalt:

- **Zahlung einer Inflationsausgleichsprämie in Höhe von 1 100 Euro für Arbeitnehmer in Voll- und Teilzeit sowie für Auszubildende in Höhe von 550 Euro noch im November 2023!**
- **Zahlung einer Inflationsausgleichsprämie in Höhe von 400 Euro für Arbeitnehmer in Voll- und Teilzeit sowie für Auszubildende in Höhe von 200 Euro mit der Lohnzahlung Februar 2024!**

Auch wenn wir mit der Terminabsage nicht glücklich sein können, hat die Arbeitgeberseite grundsätzlich bewiesen, dass sie Verständnis für die in der Vergangenheit gestiegenen Verbraucherpreise der Beschäftigten hat. Die GDL erwartet, dass die Arbeitgeberseite sich zur nun folgenden Verhandlungsrunde inhaltlich mit unseren Forderungen, insbesondere zur Arbeitszeitabsenkung, intensiv befasst hat und konstruktiv verhandeln wird.